

URBANESIA

Korem 063/SGJ Beri Pembekalan kepada Prajurit yang Akan ke Satuan Teritorial

Agus Subekti - CIREBON.URBANESIA.ID

Apr 18, 2022 - 16:37



KOTA CIREBON - Danrem 063/SGJ yang diwakili Kasrem 063/SGJ Letkol Inf Heri Rustanto membuka kegiatan orientasi dan pembekalan bagi personel baru Korem 063/SGJ Tahun 2022 bertempat di Aula Korem 063/SGJ, Senin (18/4/2022).

Selama empat hari kedepan sebanyak 43 Prajurit yang baru masuk ke Satuan

Korem 063/SGJ yang berasal dari berbagai Kesatuan di seluruh Indonesia akan memulai kehidupan baru disatuan yang baru.

Kegiatan hari pertama para peserta pembekalan akan langsung melaksanakan Penelitian Personel baik tertulis maupun wawancara yang dilaksanakan oleh Staf Intelijen Korem 063/SGJ dan kemudian hari berikutnya dibekali dengan kemampuan-kemampuan teritorial.



Dalam sambutan Danrem 063/SGJ yang dibacakan oleh Kasrem 063/SGJ menyampaikan bahwa Kegiatan orientasi dan pembekalan bagi Personel baru Korem 063/SGJ Tahun 2022 mengucapkan selamat datang di Kesatuan Korem 063/SGJ yang akan menjadi rumah baru rekan-rekan Prajurit, ikuti budaya, adat istiadat dan kebiasaan yang sudah berlaku disatuan ini.

Kasrem melanjutkan bahwa Korem 063/SGJ berupaya untuk meningkatkan kemampuan Binter Apkowil itu dilaksanakan program Orientasi dan Pembekalan terhadap personel baru, diharapkan kedepannya nanti mampu untuk bertugas sebagai Babinsa atau personel baru. Sehingga Kompetensi Babinsa Apkowil di wilayah senantiasa mampu mengimbangi dinamika kehidupan masyarakat di suatu wilayah.

Diakhir sambutannya Kasrem menyampaikan bahwa Kegiatan ini bertujuan Mewujudkan kemampuan Binter untuk melaksanakan fungsinya dalam rangka memberi wawasan dan edukasi Aparat Komando Kewilayahan (Apkowil) dalam pelaksanaan tugas pokok, untuk Menyamakan pola pikir dan tindakan dalam menyelenggarakan kegiatan pembekalan kepada personel baru, sehingga pelaksanaan kegiatan akan lebih efektif dan terarah pada tugas pokok Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) serta tertib administrasi. (BEKTI)